

EL Universal

Quieren Hacer Aparecer al CELAM Como Suceso Político, Acusan en Argentina

- ★ **Lo Advirtió Recientemente un Vicario**
- ★ **Presión Para que Aparezca Como Hecho Sociológico**
- ★ **Intentan Vaciar el Contenido de la Doctrina**

BUENOS AIRES, 24 de septiembre (EFE). — La Conferencia del Consejo Episcopal Latinoamericano (CELAM) de Puebla de los Angeles (México) es un objetivo en torno al cual parecen coincidir "distintos intereses que pretenden hacerlo aparecer como un suceso político", escribe hoy domingo aquí el matutino "Convicción".

El vicario episcopal de la arquidiócesis de La Plata, capital de la provincia de Buenos Aires, monseñor Roberto Lodigiani, advirtió hace poco que "existe una campaña contra la reunión, presionada aparentemente por muchos intereses que tienen especiales razones en convertirla en un hecho meramente sociológico".

"E intentan hacerlo —prosiguió el prelado— con todas las consecuencias que ello supone, o pretenden, como se ha pretendido en los últimos años, vaciar de contenido la doctrina en lugar de encauzarla por los caminos legítimos de la tradición".

Doscientos cincuenta obispos de la Iglesia de América Latina deliberarán durante 16 días del próximo mes en la citada ciudad, analizando la evangelización en el subcontinente en vinculación con el presente y con proyección al futuro.

Diez años después de Medellín —señala el diario citado—, la institución encara una adecuación de la acción pastoral con un sentido tal que alcance prácticamente hasta el año 2000.

La adecuación no significa el replantamiento de la evangelización en sí sino de una más eficiente difusión, "en función de un tiempo y una realidad concretos".

Es así como los elementos políticos y sociales cobrarán vigencia en esta etapa de análisis de la conferencia de Puebla de los Angeles, hasta que se encuentren las pautas de una realidad que "la Iglesia debe, necesariamente, acompañar".

En Argentina, alrededor de 50 dirigentes cristianos enrolados en distintas tendencias políticas se reunieron y redactaron dos documentos (uno económico social y otro político).